

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 1. Januar 2017

A2 bei Hägendorf: Auto ging in Flammen auf

Beim Autobahnrastplatz Teufengraben bei Hägendorf ist in der Nacht auf Sonntag ein Personenwagen vollständig ausgebrannt. Verletzt wurde niemand.

Am Sonntag, 1. Januar 2017 gegen 0.20 Uhr, bemerkte ein Autolenker Brandgeruch in seinem Fahrzeug. Er hielt sich zu dem Zeitpunkt im Blechentunnel auf und befuhr die Autobahn A2 in Richtung Luzern. Der Mann konnte das Auto noch aus dem Tunnel lenken und beim Rastplatz Teufengraben anhalten, wo die beiden Insassen das Auto verliessen. Der Personenwagen ging in der Folge in Flammen auf. Die Feuerwehr Oensingen konnte den Brand schliesslich löschen. Verletzt wurde niemand. Ermittlungen der Kantonspolizei haben ergeben, dass der Brand durch einen technischen Defekt verursacht wurde.



Für Rückfragen: Andreas Mock, Leiter Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
🐦 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)